

WARTA

Tingkatkan Keimanan Anggota, Polsek Gempol Polresta Cirebon Gelar Binrohtal

Panji R - CIREBON.WARTA.CO.ID

May 30, 2024 - 11:33



CIREBON - Setelah pelaksanaan apel pagi anggota Polsek Gempol mengikuti kegiatan rutin BINROHTAL dan Yasinan dalam kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Gempol Kompol Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H didampingi DAI Kamtibmas Desa Kedungbunder Ustadz Nasrudin.

Kegiatan Binrohtal ini juga menjadi ajang untuk merefleksikan diri, memperbaiki sikap, dan meningkatkan kualitas diri sebagai anggota kepolisian yang profesional dan bertanggung jawab. Para personel diajak untuk mengenali nilai-nilai kebaikan, kejujuran, integritas, serta untuk senantiasa menjaga kebersamaan dan solidaritas di antara sesama anggota.

Dalam suasana yang khuyuuk, para personel Polsek Gempol - Polresta Cirebon berkumpul di Musollah Al - Madani untuk mengikuti kegiatan Binrohtal. Acara dimulai dengan pembacaan ayat suci Al-Quran, dilanjutkan dengan tausiyah dan ceramah yang bertujuan untuk memberikan inspirasi dan motivasi spiritual kepada para personel Polsek Gempol.

Kapolresta Cirebon KBP Sumarni.,S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan.,S.H., M.H menyampaikan pentingnya kegiatan Binrohtal ini dalam membentuk karakter dan mentalitas yang kuat bagi para personel Polsek Gempol - Polresta Cirebon.

“Kegiatan ini bukan hanya sekadar ritual, tetapi merupakan wadah untuk memperkuat iman dan keteguhan hati dalam menghadapi berbagai tantangan,” ujarnya.

Selain memberikan pembinaan rohani, kegiatan Binrohtal juga menjadi momen untuk mempererat tali silaturahmi antara sesama personel Polsek Gempol - Polresta Cirebon. Kebersamaan dan kekompakan dalam menjalankan tugas-tugas Kepolisian menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan kerja yang harmonis dan produktif.

Dengan dilaksanakannya Binrohtal secara rutin setiap hari Kamis, diharapkan para personel Polsek Gempol semakin bertumbuh dan berkembang secara spiritual, sehingga dapat menjadi sosok yang lebih baik dalam melayani dan melindungi masyarakat Kabupaten Cirebon.